

Orientation



Oliver J. Peter \*

## «Winkeladvokat» – Historisches, Aktuelles, Humorvolles

OLG Köln: Den Rechtsanwalt indirekt als «Winkeladvokaten» zu bezeichnen, ist eine Beleidigung

OLG Köln, Urteil vom 18.7.2012 (Az. 16 U 184/11):

Das OLG Köln hat – in Bestätigung der Vorinstanz – entschieden, dass die Bezeichnung einer Rechtsanwaltskanzlei als «Winkeladvokatur» und damit indirekt die Benennung des dort tätigen Rechtsanwalts als «Winkeladvokat» durch einen anderen Rechtsanwalt rechtswidrig ist. Das Vorliegen einer Persönlichkeitsrechtsverletzung wurde durch das Gericht bestätigt...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↗

Acheter ↗

Login